

## INFORME DE LOGROS<sup>1</sup>

Dra. Ana R. Guadalupe, Rectora Interina

Reunión Ordinaria del Senado Académico  
23 de febrero de 2010

### I. Desarrollo académico-profesional y la experiencia universitaria del estudiante (Meta 4)

La experiencia universitaria y el reclutamiento de estudiantes de alta calidad promoverán el adelanto académico continuo, el enriquecimiento intelectual y cultural y el desarrollo integral del estudiante.

En el mes de enero el **Decanato de Estudiantes** comenzó con los juegos oficiales del *Festival Deportivo de la Liga Atlética Interuniversitaria (LAI)* del segundo semestre 2009-2010, en los que tanto estudiantes féminas como masculinos participan en los deportes de: Softball, Baloncesto, Atletismo, Tenis de Mesa, Judo, Balompié y Natación. Estos equipos compiten con otras 20 universidades afiliadas a la LAI y otras universidades internacionales por medio del calendario oficial de juegos de la *National Collegiate Athletic Association (NCAA)* dentro y fuera de Puerto Rico. Los días 2, 5 y 7 de enero se celebraron los juegos oficiales de Baloncesto Femenino y nuestro equipo ganó dos de tres juegos celebrados.

La **Escuela de Arquitectura** celebró a finales de enero el tercer aniversario de la *Revista Arq.i.tec.* con la conferencia *Prácticas diversas en el desempeño profesional del arquitecto*. La revista inició como un proyecto estudiantil y hoy día es una publicación de carácter profesional, cuyo editor y director es el Arq. Francisco Martínez, un ex alumno de la **Escuela**.

La **Escuela de Derecho** ofreció un programa de mini cursos en el que participaron 144 estudiantes. Los cursos ofrecidos fueron los siguientes: *Controversias Complejas y de Actualidad en el Derecho de Seguros* por el Prof. Juan A. Ortiz Cotto, *"The Effective*

---

<sup>1</sup> Para completar la guía referirse a más información, refiérase a *Visión Universidad 2016 Plan Estratégico* Universidad de Puerto Rico-Recinto de Río Piedras: [http://www.uprrp.edu/rectoria/vision\\_2016.pdf](http://www.uprrp.edu/rectoria/vision_2016.pdf)

*Lawyer, Beyond Legal Expertise*" por el Lcdo. José R. González, *"Rule of Law and Human Rights in Asia: International and Comparative Perspectives"* por el Prof. Raúl Pangalangan de las Filipinas, *"Feminist Legal Issues"* por la Prof. Constance Backhouse y *"Building Better Humans?"* por el Prof. Ian Kerr, ambos de la Universidad de Ottawa, Canadá.

En la **Facultad de Administración de Empresas** como parte de la promoción del *Bachillerato en Administración de Sistemas de Oficina*, las profesoras Anitza I. Marty y Juanita Rodríguez participaron a finales de enero en la *Feria Educativa Ocupacional* celebrada en el Centro de Convenciones de Guayama, Puerto Rico. Esta feria, cuyo tema era *En Carrera al Éxito*, fue una iniciativa de la Alianza Municipal de Servicios Integrados y su programa AMSI Orientador, el cual ofrece a los estudiantes de duodécimo grado la oportunidad de explorar diferentes alternativas al momento de seleccionar sus carreras profesionales.

El Instituto de Investigación Psicológica (IPsi) de la **Facultad de Ciencias Sociales** cuenta con el *Programa de Adiestramiento en Investigación Biopsicosocial (COR)*. Este programa ofrece a estudiantes de bachillerato en Psicología, Antropología, Sociología y Biología consejería y adiestramiento en métodos y técnicas de investigación. Los estudiantes realizarán de 15-18 horas de investigación en salud mental y/o temas relacionados al estudio del VIH/SIDA en equipos de trabajo o laboratorio bajo la dirección de un mentor/a. El período que cubre este informe se reclutó a 7 estudiantes de la Facultad de Ciencias Sociales y de Ciencias Naturales para participar en este programa.

## II. Producción intelectual y desarrollo de la facultad (Metas 1 y 3)

**La investigación, creación y erudición, fundamentos del quehacer académico en el Recinto, resultarán en la producción y divulgación de conocimiento, aportarán al crecimiento de las disciplinas, al trabajo interdisciplinario, y contribuirán al desarrollo sostenible de la sociedad puertorriqueña e internacional.**

**El reclutamiento, los servicios de apoyo y los incentivos institucionales dotarán al Recinto de un personal docente competente y productivo que esté a la vanguardia del conocimiento.**

En el mes de enero la Dra. Anita Yudkin y la Dra. Anaida Pascual de la **Facultad de Educación**, en representación de la Cátedra UNESCO de Educación para la Paz, publicaron el artículo *"Action Ideas in Educating for Human Rights and Towards a Culture of Peace in Puerto Rico"* en la revista *In Factis Pax* (<http://www.infactispax.org/journal/>)/Special Issue Proceedings of International Institute on Peace Education 2009, Vol. 3 # 1.

El Centro de Investigaciones Educativas (CIE) comenzó la segunda fase del *Proyecto ALCANZA* auspiciado por la Fundación Ángel Ramos, el cual tiene como propósito adiestrar a 80 maestros para utilizar los ocho módulos educativos basados en las prácticas apropiadas para la educación a nivel preescolar establecidas por la *National Association for the Education of Young Children (NAEYC)*. El propósito es concienciar a los educadores sobre los criterios de calidad que deben estar presentes en los ambientes educativos públicos y privados que atienden a la niñez temprana (nacimiento a 6 años), en torno a los siguientes temas: avalúo, desarrollo del lenguaje, currículo integrado, relaciones recíprocas entre la familia, escuela y comunidad, diversidad, ética y responsabilidad del educador, ambiente educativo y desarrollo y crecimiento de la niñez. Los adiestramientos, que son libres de costo y están abiertos a educadores de nivel preescolar de centros públicos y privados, comenzaron el 30 de enero y concluyen en el mes de diciembre 2010.

En el mes de febrero el *Proyecto de la micro casa sustentable* denominado *Eco-quí* del Prof. Fernando L. Abruña Charneco de la **Escuela de Arquitectura** obtuvo un premio en la revista edición de los *International Green Dot Awards 2010* en la categoría "*Design and Build*". Esta organización reconoce la excelencia en proyectos y prácticas ambientalmente sustentables.

En enero la **Escuela de Derecho** realizó varias conferencias, entre ellas: *¿Y nosotros qué?: Privacidad, Identidad e Igualdad en una Sociedad de Redes*, organizada por la Escuela de Derecho de la Universidad de Ottawa y la Clínica de Derecho Cibernético de la Escuela de Derecho de la UPR y la *Conferencia Inaugural* del Instituto de Propiedad Intelectual de la Escuela de Derecho por los conferenciantes: Prof. Paul Markus, Ex Decano de la Universidad de Arizona y profesor de Williams and Mary University; Prof. Guillermo Palao, Catedrático de la Universidad de Valencia; y el Lcdo. Carlos Dalmau, Profesor Adjunto de la Escuela de Derecho de la UPR.

Además, se celebró para finales de enero el *Primer Congreso sobre Derechos Humanos y Educación Popular en Puerto Rico*, con el objetivo de examinar la situación actual de los derechos humanos en Puerto Rico en términos de violaciones; establecer la conexión entre derechos humanos y la educación popular; explorar alternativas y posibilidades esperanzadoras en la relación entre derechos humanos y educación popular. Esta actividad fue auspiciada por el Programa Pro Bono de la Escuela de Derecho, el Consejo de Educación de Adultos de América Latina (CEAAL) y el Comité de América Latina y el Caribe para la Defensa de los Derechos de la Mujer (CLADEM).

El Instituto de Estudios del Caribe de la **Facultad de Ciencias Sociales** inició sus Conferencias Caribeñas para el Segundo Semestre 2009-2010. Comenzando en febrero ya han participado la Dra. Rose Mary Allen, Senior Researcher in Anthropology and Social History, University of the Netherlands Antilles, "*Buscando nos mes*": *Making Sense of National Identities in Curaçao* y el Dr. Santiago J. Ruiz, Profesor Visitante del Departamento de Sociología y Antropología de nuestro Recinto, *Los Garífunas y la lingüística antropológica*.

La **Facultad de Ciencias Naturales** en coordinación con el Dr. Nicholas V. Brokaw, Director del Proyecto "*Long-Term Ecological Research*" (LTER), organizó la 21 Reunión Anual la cual se llevó a cabo el 16 y 17 de enero de 2010, en nuestro Recinto y en la Estación El Verde del Instituto para Estudios de Ecosistemas Tropicales a la que asistieron personas de la comunidad universitaria e instituciones de PR, Estados Unidos y Europa. El propósito de la reunión fue informar sobre el progreso de este proyecto a la comunidad y reunir a representantes de los principales programas ambientales en Puerto Rico y colaboradores del programa de LUQ-LTER (auspiciado por la NSF y la UPR), para discutir el progreso de los proyectos y planes futuros, incluyendo la propuesta de renovación a la Fundación Nacional de Ciencias (NSF) en 2012. El doctor Brokaw comenzó la investigación interdisciplinaria sobre los impactos de los antiguos mayas en bosques actuales en Belice, América Central. La obra es parte del programa para el proyecto arqueológico de Belice, administrado por personal de Belice y la Universidad de Texas.

La Dra. Mayra Lebrón del Departamento de Ciencias Físicas de la **Facultad de Estudios Generales (FAE)**, en colaboración con la Dra. Carmen Pantoja, publicó "*Students participated in the Division of Planetary Sciences 41st. Annual Conference*", del *Arecibo Observatory Newsletter*, Diciembre 2009, Number 46. También ofreció en el mes de enero el taller llamado "*Las Leyes de Kepler: El movimiento Planetario*", a maestros de ciencias y matemáticas del Proyecto CeCiMat (Programa MSP) de la Universidad de Puerto Rico en Aguadilla.

En el mes de enero el Dr. Aarón Ramos Bonilla Del Departamento de Ciencias Sociales presentó la conferencia *Dr. Gilberto Concepción de Gracias y los inicios de la era de descolonización en el Caribe en la Universidad de Puerto Rico en Arecibo*.

El Programa de Estudios Internacionales (PEI) adscrito al Programa de Bachillerato organizó y presentó el *Tercer Festival de Cine Francés* el 1, 2 y 3 de febrero de 2010 en el Auditorio de la Escuela de Arquitectura. Esta iniciativa se realizó en coordinación con el Servicio Cultural de la Embajada de Francia en EE.UU., el Consulado General de Francia en Miami, el Consulado Honorario de Francia en Puerto Rico y la Alianza Francesa de Puerto Rico. Se organizó una recepción de apertura en la Sala de Exposiciones en la Escuela de Arquitectura, auspiciada por el *canal de televisión francés TV5 Monde*. De igual manera, se presentó el alcance educativo del festival en el marco de un protocolo al cual participaron el Decano de la Facultad, Dr. Jorge Rodríguez Beruff; el Director del Departamento de Humanidades, Dr. José R. Corrales; el Director de la Alianza Francesa, el Sr. Cyril Anis, el Coordinador del Festival y Director del PEI, el Dr. Marc Jean-Bernard; y varios auspiciadores entre otros. Felicitamos a este Programa por que las tres noches fueron, como en años anteriores, totalmente exitosas ostentando salas llenas.

El Dr. Carlos Pérez Coffie del Departamento de Humanidades, publicó en enero su libro *El Misticismo Hindú*, en la Editorial Dorrance (Rose Dog Books).

La **Facultad de Humanidad** recibió en el mes de enero la visita del artista y educador Julián Boal, en colaboración con el *Programa en Estudios Interdisciplinarios y el proyecto Arte ¿dónde y para quién?*, en donde ofreció un taller mixto (graduado/subgraduado y comunidad) y una conferencia y demostración, Teatro Julia de Burgos.

Para finales del mes de enero se recibió la visita del Dr. Alejandro Grimson, Decano del Instituto de Altos Estudios Sociales de la Universidad Nacional de San Martín, Buenos Aires, Argentina, quien ofreció: el Seminario Graduado de Investigación en Estudios Culturales, la Conferencia *Comunicación e interculturalidad* en colaboración con la Escuela de Comunicación Pública y el Conversatorio del libro: *Pasiones Nacionales: Política y cultura en Brasil y Argentina*, con la participación de las doctoras Anayra Santory (UPR-Mayaguez), Isar Goudreau (UPR-Cayey) y Mareia Quintero (moderadora).

### III. Fortalecimiento de los asuntos académicos (Metas 2 y 7)

**Los programas académicos y de servicio se caracterizarán por su excelencia, liderazgo, pertinencia y dinamismo, y responderán a los más altos estándares y desarrollos del conocimiento.**

**La integración de las tecnologías y los sistemas de información y comunicación caracterizará el desarrollo académico y administrativo del Recinto.**

El Sr. *Pedro Padilla Rosa*, Bibliotecario de la **Escuela de Derecho**, fue nombrado miembro del *FCIL Nominations Committee* de la American Association of Law Libraries (AALL).

La **Escuela Graduada de Administración de Empresas** aprobó la Revisión Curricular del Programa de Maestría de Administración de Empresas. En la propuesta se reducen los números de créditos de 52 a 42 créditos y la tesis ahora es opcional. Esta reunión curricular se presentará próximamente al Comité de Asuntos Académicos del Senado Académico del Recinto.

El Instituto de Estadística y Sistemas Computadorizados de Información de la **Facultad de Administración de Empresas (FAE)**, creó y publicó la primera revisión de la página WEB del departamento <http://esta.uprrp.edu>. Esta página contiene material de apoyo, incluyendo noticias relevantes y actuales, prontuarios, exámenes anteriores y pruebas interactivas para los distintos cursos, los cuales se pueden acceder en la página <http://esta.uprrp.edu/index.php>. Este espacio sirve también para dar información sobre los ofrecimientos del Instituto a miembros de la comunidad internacional y a través de estas páginas se hacen disponibles los prontuarios de los cursos.

La **Facultad de Humanidades** y El Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) aprobaron la afiliación de la Maestría en Gestión y Administración Cultural en Danza-Activa como Centro miembro del Consejo y parte de su Red de Posgrados de excelencia.

#### **IV. Efectividad institucional de la gestión gerencial-administrativa y el desarrollo del recurso humano (Metas 6, 7 y 8)**

**El Recinto aumentará la efectividad institucional mediante la transformación de sus estructuras, prácticas gerenciales y procesos en los cuales las prioridades académicas guiarán la gestión administrativa del Recinto.**

**La integración de las tecnologías y los sistemas de información y comunicación caracterizará el desarrollo académico y administrativo del Recinto.**

**El Recinto desarrollará y mantendrá instalaciones y espacios naturales que promuevan la labor intelectual y creativa, y que enriquezcan la calidad de vida de la comunidad universitaria.**

**El Decanato de Administración** logró la extensión del acuerdo entre la corporación Alternativa de Transporte Integrado (ATI), adquiriendo cantidades pre pagadas de tarjetas para uso del Sistema de Transporte Integrado del tren urbano, la Autoridad Metropolitana de Autobuses (AMA) y Metrobus, por un periodo mínimo de seis (6) meses.

El Centro de Excelencia Académica (CEA) del **Decanato de Asuntos Académicos (DAA)**, asesoró a un equipo de trabajo compuesto por personal de las diferentes áreas del **Decanato de Administración**, con la encomienda de preparar un Plan de Adiestramientos al Personal Encargado de los Procesos Administrativos y a los Investigadores para el Segundo Semestre 2009-2010.

El *Informe de los Auditores de la Junta de Síndicos* recibido el 14 de enero de 2010 sobre los mecanismos de evaluación y concesión de matrícula de honor de los años 2003-2007, demostró que los procesos realizados por la Oficina del Registrador del **DAA** cumplieron todos los estándares establecidos en la certificación correspondiente.

#### **V. Proyección internacional, relaciones externas y posicionamiento institucional (Metas 5 y 9)**

**El Recinto se caracterizará por el intercambio y la colaboración con instituciones académicas y profesionales en el escenario mundial, con miras al desarrollo de una perspectiva académica internacional.**

A la División de Educación Continua y Estudios Profesionales (DECEP) del **Decanato de Asuntos Académicos (DAA)** le aprobaron dos propuestas para finales de enero. La propuesta con el **Municipio de San Juan**, *Ofrecimiento del Curso EDFI 3090 para maestros del Programa de Desarrollo Infantil del Municipio de San Juan*, ofrece adiestramiento a un grupo de cuarenta (40) maestros con un presupuesto de aproximadamente \$30,000 y recibirá un beneficio de aproximadamente de \$10,000 por los servicios ofrecidos.

La DECEP en alianza con la **Facultad de Educación** y el Departamento de Matemáticas de la **Facultad de Ciencias Naturales**, trabajarán la Propuesta del Departamento de Matemáticas del Departamento de Educación, *Iniciativa: Matemáticas por Diseño*. Se ofrecerán adiestramiento a ochenta (80) maestros de matemáticas del nivel secundario, que trabajarán en escuelas que están en el Plan de Mejoramiento de la Región Educativa de Bayamón y la Región Educativa de San Juan. El adiestramiento consiste de 60 horas contacto de talleres especializados, ofrecidos mediante la modalidad de Academia Sabatina y Residencial. El presupuesto aprobado es de \$285,280 la DECEP recibirá un beneficio de aproximadamente \$50,000 por los servicios ofrecidos.

Por encomienda del señor director de la BNPHU, Dr. Diómedes Núñez- Polanco, en abril de 2009, se iniciaron las conversaciones entre la Biblioteca Nacional y la Escuela Graduada de Ciencias y Tecnologías de la Información (EGCTI), en la sede de ésta última, con el fin de iniciar un programa de capacitación proactiva de educación continua. Líderes claves de la encomienda fueron el Sr. Ricky Espinosa, Consultor, y la Sra. Bárbara Pérez Eguren, Oficial Contacto del Proyecto, ambos de la Biblioteca Nacional. El proyecto persigue acrecentar y enriquecer los conocimientos de los recursos humanos de la BNPHU, como capital intelectual, en un corto periodo de tiempo, con el fin de impactar y mejorar el desarrollo de sus responsabilidades laborales cotidianas.

Conscientes de la necesidad de ampliar y fortalecer los conocimientos y las destrezas de sus recursos humanos, en beneficio personal/profesional y de servicio, la Escuela Graduada de Ciencias y Tecnologías de la Información (EGCTI) del **DAA** aúna esfuerzos con la Biblioteca Nacional Pedro Henríquez Ureña (BNPHU) de la República Dominicana, formalizando la alianza en diciembre de 2009. Se iniciaron los arreglos para viajar a la República Dominicana, con el fin de afinar asuntos administrativos y coordinar aspectos técnicos de los equipos, programados y mobiliario necesarios para el Programa. (<http://egcti.upr.edu>).

Para la primera semana del mes febrero la **Escuela de Arquitectura** recibió la visita del reconocido arquitecto Clifford Pearson, Editor de la prestigiosa revista *Architectural Record*, quien dictó la conferencia *Radical Transformation: China Leapfrogs from Mao to Modern*.

El Decano de la **Facultad de Administración de Empresas**, Dr. Paul R. Latortue, recibió la visita del Decano de Asuntos Internacionales del Montpellier Business School de Francia,

Sr. Yvon Deportes, quien está interesado en establecer un programa de intercambio con la Facultad.

La Oficina del Presidente de la Universidad de Puerto Rico le solicitó al Decano Latortue establecer los contactos con la Universidad del Estado de Haití, para iniciar una actividad de colaboración con dicha Universidad luego del terremoto que destruyó la Universidad de Port-au-Prince.

El Dr. Waldemiro Vélez Cardona, del Departamento de Ciencias Sociales de la **Facultad de Estudios Generales**, coordinará *La Red Regional de Colaboración* que se estableció entre la Pontificia Universidad Católica de Perú, la Universidad Simón Bolívar de Venezuela, la Universidad del Magdalena de Colombia, la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra de República Dominicana y la Universidad Nacional de Costa Rica. Esta *Red* tiene los siguientes objetivos: Desarrollar espacios de reflexión y colaboración permanentes, sobre lo académico (actualización curricular y docente), lo administrativo (gestión) y el intercambio de docentes y estudiantes; compartir investigaciones, experiencias, propuestas y proyectos, mediante encuentros recurrentes, que incluyan conferencias, seminarios, congresos, simposios y actividades similares; divulgar, a través de una Revista Electrónica a ser creada, los resultados de investigaciones sobre la educación general/estudios generales y temáticas afines; mantener una recopilación actualizada y disponible de los materiales sobre educación general que nuestras instituciones han producido a lo largo de los años, así como otros materiales relacionados que se estimen pertinentes, mediante la creación de un sitio electrónico que incorpore un repositorio; generar conciencia sobre la importancia de la educación general/estudios generales en la formación universitaria, para enfrentar exitosamente los desafíos del siglo XXI, a través de declaraciones conjuntas y otros medios; y elaborar y desarrollar proyectos e investigaciones conjuntas, mediante la gestión y obtención de fondos, para la renovación teórica de la educación general/estudios generales.

La Escuela Graduada de Trabajo Social Beatriz Lassalle de la **Facultad de Ciencias Sociales** recibió la visita de una profesora visitante: la Dra. Margarita Rozas Pegazas y la reintegración del Dr. Mark B. Padilla. La doctora Rozas Pegazas, reconocida intelectual latinoamericana en el campo del Trabajo Social y Decana de la Escuela de Trabajo Social de la Universidad Nacional de la Plata en Argentina, ofrecerá una clase doctoral sobre *Análisis de Política Social y un Seminario de tres sesiones en el Centro de Investigaciones Sociales* sobre la Intervención Social en relación con la cuestión social: *la política social como mediación y la Sociedad moderna, política social y cuestión social: respuestas desde el Estado y la sociedad civil.*

## VI. Recursos fiscales: asuntos de presupuesto institucional de recursos y apoyo a la gestión académica y producción intelectual

La División de Fondos Externos del **Decanato de Estudios Graduados e Investigación (DEGI)**, informó que para el mes de febrero fueron **aprobadas** tres propuestas: Departamento de Educación sometida al *Puerto Rico Council on Higher Education*, Departamento de Biología al *Departamento de Agricultura Federal* y del Departamento de Química al *National Institute of Health (NIH)*, para un total de **\$621,614.00**. Desde enero de 2010 se han sometido 18 propuestas y de éstas ocho (8) han sido aprobadas para un total de **\$1,863,776.00**.

## VII. Oficina de la Rectora

La Escuela de Derecho en colaboración con la Oficina de la Rectora (Dra. Suzanna Engman) y la Oficina de Planificación y Desarrollo Físico (Ing. Raúl Cintrón) presentó una propuesta a *"List of ARRA \$100,000 Grant Projects for UPR-RP"* titulada: *"UPR-RP's Building Energy Efficiency Retrofit Project"* por la cantidad de \$100,000. El proyecto propuesto consiste en concertar el edificio de la Escuela de Derecho a la planta central de enfriamiento del Recinto.

El Comité para revisión del proceso de matrícula fue constituido con representación de Asuntos Académicos (planificación de la oferta académica); División de Tecnologías Académicas y Administrativas y la Oficina del Registrador (sistema de información estudiantil y Miupi), Decanato de Administración y la Oficina de Finanzas (facturación, cobro, prórrogas y otras transacciones de pago) y Decanato de Estudiantes (asistencia, economía, plan médico). También hay representación estudiantil: Verónica Guzmán Correa, Félix J. García Hiraldo y Santiago Velázquez Lamela. El grupo está coordinado por el Ing. Pedro Arroyo, Ayudante Especial de la Rectora.

El Sr. Evaristo Marrero Montesino fue nombrado Director de la Oficina de Asistencia Económica Programática del Decanato de Estudiantes. El señor Marrero trabajó como Director Auxiliar de la Oficina de Contabilidad y Director de la Oficina Fiscal de Asistencia Económica, adscritas a la Oficina de Finanzas del Decanato de Administración.

Estudiantes del Recinto confrontaron problemas con el Plan Médico debido a un retraso en la transferencia del archivo electrónico a Triple S. Esta situación pudo corregirse y los estudiantes deberán recibir sus tarjetas entre el 18 al 20 de febrero de 2010. Se sentaron las debidas responsabilidades. Además, la Decana de Estudiantes quién participa del Comité Sistémico para la negociación del Plan Médico, llevará al Comité recomendaciones sobre cómo mejorar el proceso. Asimismo, el Comité de Matrícula también revisará el proceso interno del Recinto.

La División de Seguridad y Manejo de Riesgo en colaboración con la Rectoría (Sra. Daphne Domínguez, Ayudante Especial), la Oficina de Calidad de Vida adscrita al Decanato de Estudiantes, Facultad de Humanidades y Actividades Culturales celebró el 17 de febrero de 2010 la *Feria de Salud y Seguridad*. Entre los recursos invitados se encontraban: la Comisión para la Seguridad en la Tránsito, el Centro de Ayuda a Víctimas de Violación, Agencias de Servicios de Seguridad, la División del Negociado de Drogas y Narcóticos de la Policía de Puerto Rico con una exhibición simulada de los diferentes tipos de drogas y sus efectos negativos. En esta actividad se ofrecieron algunas clínicas de salud para el monitoreo de glucosa y presión arterial, control de peso, así como pruebas de VIH, entre otras.

El 17 de febrero de 2010 se recibió un donativo de \$10,000 a nombre de la Fundación Merck representada por el exalumno, *Sr. José Muratti*. Este esfuerzo ha sido coordinado por la Arq. Sonia Miranda, Directora del *Proyecto Casa Solar*, que se construye en el Jardín Botánico del Municipio de Caguas. También participaron de esta entrega el Arq. Francisco Rodríguez, Decano de Escuela de Arquitectura y la Sra. Amarylis Ortiz, Directora de la Oficina de Desarrollo y Exalumnos.

Algunas de las actividades importantes del Recinto para el Segundo Semestre 2009-2010, son:

- \* Semana Integridad de la Investigación: 8 al 12 de marzo de 2010
- \* Justas Sistema UPR: 11-13 de marzo de 2010
- \* Ceremonia Distinciones Académicas: viernes, 26 de marzo de 2010
- \* Justas LAI: 12-17 de abril de 2010
- \* Graduación 2010: jueves, 17 de junio de 2010